

ABSTRAK

NOVI MARDIYANI NIM. 091400392 yang berjudul : **Kontribusi Pajak Restoran Terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Menurut Perspektif Ekonomi Islam** (Studi Kasus di Kantor DPKAD Kota Serang)

Pendapatan Asli Daerah sangat berperan besar dalam peningkatan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD). Ada beberapa komponen dalam Pendapatan Asli Daerah, diantaranya adalah pajak daerah, retribusi daerah, bagian laba BUMD, penerimaan dinas-dinas dan penerimaan lain-lain. Pajak Daerah salah satunya Pajak Restoran. Pajak daerah termasuk dalam Pendapatan Asli Daerah (PAD) yang sangat mempengaruhi penerimaan daerah. Tidak hanya pemerintah pusat yang bekerja keras untuk menanggulangi permasalahan yang pelik tersebut, namun semua perangkat pemerintahan dari pusat sampai ke daerah berusaha memberikan kontribusi yang bermanfaat. Pasal 18 Undang-Undang Dasar 1945 berbunyi, “Pemerintahan Daerah dibentuk atas pembagian daerah Indonesia atas daerah besar dan kecil dengan bentuk susunannya ditetapkan dengan undang-undang, dengan memandang dan mengingat dasar permusyawaratan dalam sistem pemerintahan negara dan hak-hak, asal-usul dalam daerah yang bersifat istimewa”, mencerminkan bahwa desentralisasi yang digambarkan melalui otonomi daerah memberikan peluang yang besar bagi daerah untuk mengeksplorasi kawasannya masing-masing berkaitan dengan hal tersebut penulis mengambil rumusan masalah yang antara lain : 1. Bagaimana Pengelolaan Pajak Restoran di DPKAD Kota Serang ? dan Bagaimana pengaruh Pajak Restoran terhadap Pendapatan Asli Daerah Kota Serang? Juga berkaitan dengan tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Pajak Restoran terhadap Pendapatan Asli Daerah Kota Serang

Pendapatan Asli Daerah sangat berperan besar dalam peningkatan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD). Ada beberapa komponen dalam Pendapatan Asli Daerah, diantaranya adalah pajak daerah, retribusi daerah, bagian laba BUMD, penerimaan dinas-dinas dan penerimaan lain-lain. Pajak Daerah salah satunya Pajak Restoran. Pajak daerah termasuk dalam Pendapatan Asli Daerah (PAD) yang sangat mempengaruhi penerimaan daerah

Kesimpulan yang diperoleh dari hasil penelitian ini adalah Pajak Restoran memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Pendapatan Asli daerah Kota Serang. Hal ini dapat dilihat dari hasil analisis data dimana nilai $r = 0,96$ artinya terdapat hubungan positif dan sangat kuat antara Pajak Restoran terhadap PAD, t_{hitung} diperoleh 11,74 lebih besar dari t_{tabel} yaitu 3,182 dan koefisien determinasi diperoleh $r = 0,98$ atau 98% yang mengidentifikasi bahwa besarnya pengaruh Pajak Restoran terhadap perubahan PAD adalah 98% sedangkan sisanya 2 % di pengaruhi oleh variabel lain.

Kata Kunci : *Pajak Restoran, Pendapatan Asli Daerah*